

Estudiantes de Inacap podrán realizar prácticas en Centro Clínico Militar

Coyhaique- En ceremonia realizada en el auditorio de Inacap, se concretó la firma de un convenio de colaboración entre esa casa de estudios superiores y el Ejército de Chile, a través del Centro Clínico Militar Coyhaique.

Este acuerdo abre una valiosa oportunidad para los estudiantes del Área de la Salud de las carreras Técnico en Enfermería y Técnico en Odontología, quienes podrán realizar sus prácticas profesionales en este centro de salud. Esta experiencia les permitirá fortalecer su formación académica en un entorno real de atención, aportando además al servicio de la comunidad.

Durante la actividad, autoridades de ambas instituciones destacaron el valor de este acuerdo para el desarrollo regional y la formación de capital humano.

Oscar Torres, coronel y director del Centro Clínico Militar Coyhaique, destacó la importancia de la firma de convenio. “Representa una oportunidad para fortalecer nuestra labor como centro asistencial, aportando también a la formación de nuevos técnicos en salud que tendrán un rol clave en el bienestar de la población”.

Por su parte, Patrice Van de Maele, Vice-rector de Inacap Coyhaique relevó el impacto

positivo que tendrá esta alianza en la formación de los futuros profesionales. “Hace dos años atrás iniciamos este camino de búsqueda de alianza con el Centro Clínico Militar, que nos permitiera diversificar las oportunidades de desarrollar campos clínicos y prácticas profesionales de nuestros estudiantes en técnico en enfermería y técnico en odontología, por lo tanto hoy estamos muy contentos ya que estamos permitiendo que nuestros estudiantes puedan lograr sus competencia y habilidades académicas y con ellos nuevamente cumplimos lo que nos enmarca Inacap que es el Aprender haciendo”.

